
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白岡市議会議員 

 

 

＜ミニ・コンサートも！＞ 

議員に就任して 2 年目、粘り強く提案してきた政策が少しずつ前進しています。渡辺の政策提案の進捗状況

をお知らせします。（一部） 

 

 

■歩きやすく・走りやすい街づくりを！ 

 →東北道側道の歩道整備の協議進展。地域道路の整備。 

■いじめ対策に専門的知見と実効性を！ 

 →いじめ防止対策委員会への専門家の人選。 

■災害時の安全環境の見直しを！ 

→洪水時の高岩公園の避難所変更。調整池の看板設置。 

■住んでいるだけで健康になれる街へ 

 →今年から健康マイレージ制度を開始。  

■産業と経済の強化を！ 

 →農業法人化研修の開催。 

■市議会を活性化！ 

 →議場でコンサート！ 

  

＜文教のまちづくり＞ 

来年完成する新図書館の充実や 

遅れている文化環境を改善します。 

＜子育て政策＞ 

子どもたちの笑顔はまちの元気 

の源です。若い世代に向けた 

政策にも力を入れています。 

＜都市整備・地域活性化＞ 

緑と調和した都市づくりを推進。 

足腰の強い地域経済を創るため、 

自主財源の充実を訴えています。 

 

成果報告 

取り組んでいます！ 

 

 

 

 

 

 

■市政の見える化を！ 

 →オープンデータの実現。市の情報公開が進む。 

■行政も費用対効果に責任を！ 

 →行政評価制度の導入。（効率的な事業推進へ） 

■新図書館の充実に向けた提言 

 →新図書館開設に向けた市民シンポジウム開催。 

  

 

▶第 1 回にはバイオリンを演奏。 
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市政報告会を開催します！ 

お気軽にお越しください。 

日時：9 月 17 日午後 2 時 

場所：コミュニティセンター 

市政の報告や質問コーナーの他

にミニ・コンサートもあります。 

詳細は HPをご参照ください！ 

 

 

渡辺そういちろうの 

 

 

 

一緒に考えましょう！ 

圏央道にて 

 

渡辺の提案！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一時保育の受け入れと保育士確保を！ 新図書館の運営に市民の声を！ 

時代の変化をふまえた新しい農業政策を！ 

【渡辺そういちろうPROFILE】 

衆議院議員平沢勝栄の公設秘書として政治活動に参加後、

2015 年春より白岡市議会議員として活動。総務委員会副委

員長。                  にて是非ご検索ください！ 

090-7197-6173      http://www.so-wat.net 

 

 

 

駅やまち中でお声をかけて頂きありがとうございま

す。いつも活動の励みになっています。みな様の声を

原動力にして、さらにギアを上げていきます！ 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

市役所 本来の定員数を受け入れら

れるように、保育士確保策を進める。 

市役所 第三者的な協議会の設置は大変有意義と

考える。運営協議会の設置を検討する。 

TO BE CONTINUED・・・ 

After 

 

渡辺そういちろう 

 

 

※一時保育とは、親が病気や就業・冠婚葬祭などの 

際に一時的に保育所に子どもを預けるシステムです。 

 

 

  

 

 

白岡市でも待機児童や保育士不足が発生しています。今回の一般質問ではそ

の問題を取り上げて議論し、具体的な解決策を提案しました。 

 

 

 

 

渡辺 一時保育において保育士の数が

不足している。そのため本来の定員分の

子どもが受け入れられていない。現役保

育士への支援や潜在保育士へのアプロ

ーチ等、市として対策を図れないか。 

 

 

保育士の先生

が不足！ 

渡辺 県は今年から飲食店の要望を

もとにヨーロッパ野菜等の付加価値

の高い新たな農作物を農家に生産し

てもらう取り組みを始める。市も県等

と連携して新たなニーズを踏まえた

農業支援を行えないか。  

※その他、農業の組織化・法人化 

の支援について取り上げました。 

 

 

市役所 県等と連携しながら、農家

と販路を繋ぐ、新たなマッチング支

援を行っていく。 

渡辺 新図書館の運営は教育

委員会が行うとの事だが、市民

や有識者の意見を取り入れる

事が重要だ。市民ニーズを的確

に捉え、充実した運営を行うた

めにも「運営協議会」を設置し、

市民や有識者の声を新図書館

に反映させるべきでは。  

※写真は建設中の

新図書館です。来年

秋のオープンを予定

しています。 

「白中周辺の開発」 白岡中学校周辺で人やモノが集まる

「まちの核」を目指した土地利用が検討されています。市

は当地区に大型商業施設等の立地を目指しています。 

 

 

 

 

「シラオカ麺」 シラオ仮面にかけ

て、白をイメージしたラーメンを市

内の飲食店が協力で開発！ 

全 10 種類 

がん撲滅運動の実行委員就任 

 

▶白岡の今注目の話題。 
 

諸活動 

 

総務委員会の副委員長に 

交流会 

地域へ 


